



Ausstellung „GEOTOP“ in der STOASAG Kiefersfelden  
Am Samstag, dem 21. Oktober um 15.30 Uhr wird im Atelier  
der Künstlervereinigung STOASAG e.V. in Kiefersfelden, an  
der Steinsäge 6 die Ausstellung „GEOTOP“ eröffnet.



Hilde Prinz, Vorstand und Hajo Gruber, Bürgermeister von Kiefersfelden werden die einführenden Worte sprechen.

Das Geotop bei Flintsbach ist einer der schönsten Gletscherschliffe in Bayern. Gut ausgeschildert und gut erreichbar mit Fahrrad, zu Fuß und auch mit dem Auto.

Im Jahr 1959 wurde mit dem Bau der Inntalstrecke erst einmal einspurig begonnen. Die geplante Autobahn sollte dann von Kufstein nach Innsbruck weitergeführt werden. Im Zuge der Bauarbeiten wurde „viel Erde und Stein bewegt“ (Zitat aus der Einweihungsrede).

Um die „Todesstrecke“ (Zeitungszitate) zu entschärfen, wurde die Strecke als 2spurige Autobahn ausgebaut und 1965 eingeweiht. Dies half, heute ist der Verkehr ungleich dichter; die „Brennerstrecke“ ein ständiger Verkehrsstrom.

Der Anblick ist überwältigend. Das Geotop wurde „entdeckt“, von Bewuchs befreit und mit einer Steinmauer eingefasst, ein Geländer führt auf den Aussichtspunkt. Mitten durch die Steinmassen führt die Autobahn.

Die Künstlerin Sieglinde McGregor, die vor einem Jahr verstorben ist, hat dort einen Film realisiert. Der Film ist eine ihrer letzten Arbeiten.

Die Mitglieder des Künstlerkollektivs STOASAG haben dieses Jahr wiederholt dort gearbeitet, gezeichnet, gemalt, fotografiert. Keramikabdrücke und Filme sind entstanden, Ein sehr inspirierender aber auch anstrengender Ort, schattenlos und laut; aber **jetzt** möchten wir gern unsere Arbeiten zeigen.

Die Ausstellung findet im Rahmen der „**offenen Ateliers in Kufstein und Umgebung**“ statt.  
**Sa. 21. und So. 22. Oktober, 15.00 bis 18.00.**

**Vernissage Samstag 21.10., 15.30 Uhr im Atelier An der Steinsäge 6, 83088 Kiefersfelden.**  
**Wir öffnen auch am 28. Oktober von 15 bis 18 Uhr.**

Info: <https://stoasag.de> info@stoasag.de